

こんにちは

日本共産党市会議員

<議会報告>

# 玉本なるみ

です



連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075 - 432 - 3261

2022年11月号②号

## 「共産党北区秋フェスタ inふなおか」

雨のなかではありましたが、久々に船岡山公園一帯で日本共産党北区の秋フェスタを開催し、約500人の方にご参加いただきました。来春の市会・府会議員選挙に向けての決意をお話しました。東京都議会議員の池川友一さんにゲストに来ていただき、校則問題や若者、子育てなどのトークに参加していただき、大好評でした。



↑そろい踏み写真：左から、池川友一東京都議会議員、浜田よしゆき府会議員、井坂博文市会議員、玉本なるみ市会議員、こくた恵二衆議院議員、杉阪在住の小阪隆治さん、福田北地区委員長

←左写真：力を込めて訴えた玉本なるみ市議：「命を守る議席として、引き続き議会に押し上げてください！市民の力を合わせて、御園橋の掛け替えや市バス特37号を走らせたことや、これからも鷹峯・杉阪での山林が盛り土で危険な状況になっていること、北陸新幹線の延伸や無茶な1万人アリーナ構想を辞めさせるために、住民の皆さんとの運動を広げ頑張ります」

玉本なるみ市議と浜田よしゆき府議のリーフレットができました。こだわったのは、これまでの住民の皆さんとともに運動し、実現できたこと、これからも一緒に頑張ることを、皆さんからのお声で、語ってもらったページです。ぜひ、ご覧下さい



## つばき：絶対に許されない！葉梨法務大臣の発言

「法相は朝、死刑のハンコを押す。昼のニュースのトップになるのは、そういう時だけという地味な役職なんです」

死刑判決には、現在賛否両論があります。凶悪犯罪者にはその命がつきるまで反省してもらいたいと思います。しかし、もし、最愛の人が殺されたとしたら、死刑判決が当然と思うかもしれない・・・複雑です。だからこそ、死刑執行は慎重な対応が求められます。それを「地味な役職」なんて思っていたなんて、ほんまになさけないし、許せません。岸田首相の任命責任が問われます。

さらに、辞任だけで許されるものではありません。人権感覚のない人には国会議員としての資格もないと思います。身内に甘い自民党政治ですから、国民が世論の力で詰め寄るしかありません！



それから、私とのチャットでの会話は写真にあるように、画面左下に↑をしましたが、ここを押すと、文字入力画面がでてきますので、何か質問でもメッセージでも、いただくと嬉しいです。ご登録お待ちしております！

最近では、多くの方がスマートフォンを携帯されています。連絡網として、家族との連絡などで、LINEを使用している方も多いと思います。そこで、議会の報告や、宣伝やのご案内などのお知らせツールとして、公式LINE玉本なるみ」を始めました。左のバーコードを読み込んでいただくと登録できます。ぜひ、ご登録をよろしく願います。

公式LINEを始めました！

アンテナ

